
Pièces 2 Pièces

Superficie 61 m²

Référence 84841640

Prix 410 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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Rare // villefranche-sur-mer // situé à l'avant-dernier étage dans une rue paisible du

centre-ville,  à  quelques  pas  des  plages,  des  commerces  et  des  transports,  ce

magnifique  2  pièces  a  été  entièrement  rénové  avec  des  prestations  de  qualité.

l'appartement  dispose d'une immense terrasse à  ciel  ouvert  de 22 M²,  offrant  un

espace de Détente idyllique en plein Cœur du centre-ville. Lumineux et spacieux, le

salon de 24 m² avec cuisine américaine entièrement équipé est idéal pour recevoir

et  se  Détendre.  La  chambre,  avec  son  placard  intégré,  offre  un  espace  de

rangement optimisé, tandis que la ...

Unique // villefranche-sur-mer // nestled on the penultimate floor of a tranquil street

in  the  city  center,  just  steps  away  from  the  beach,  the  port,  shops,  and  public

transportation,  this  stunning  2-room  apartment  has  been  newly  renovated  with

high-quality  finishes.  The apartment  boasts a spacious open-air  terrace of  22 M²,

providing an idyllic relaxation space in the heart of the city. Bright and airy, the 24

m²  living  room  features  a  fully  equipped  american  kitchen,  making  it  perfect  for

entertaining  and  unwinding.  The  bedroom,  with  a  built-in  closet,  offers  optimized

storage space, while ...

PALAIS IMMOBILIER BEAULIEU-SUR-MER

47 bd Marinoni  - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence
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